
8 Pièces

320 m²

Réf. L0078LC

10 500 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à louer (06140)
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A Tourrettes sur  Loup,  profitant  d'une magnifique vue sur  la  mer et  la

campagne  environnante,  belle  propriété  récemment  construite  d'une

superficie de 320 m² habitables sur un terrain de 4 000 m² avec piscine

à  débordement.Totalement  rénové  avec  gout.Rez-de-chaussée  :

Entrée,  salon,  salle  a  manger  s'ouvrant  sur  la  terrasse  face  à  la  mer,

une  grande  cuisine  americain,  totalement  équipée  est  prolongée  par

une très agréable terrasse couverte avec barbecue de plain-pied avec

le jardin.A l'étage : du palier ouvert sur l'escalier on se dirige vers les 4

chambres chacune avec leur salle de bains.Par ...

In Tourrettes sur Loup, enjoying a magnificent view of the sea and the surrounding

countryside,  beautiful  property  recently  built  with  an  area  of  ??320  m²  of  living

space on  a  plot  of  4000 m² with  infinity  pool.Totally  renovated  with  taste.Ground

floor:  Entrance,  living  room opening onto  the  terrace facing  the  sea,  a  large,  fully

equipped  American  kitchen  is  extended  by  a  very  pleasant  covered  terrace  with

barbecue on the same level as the garden.Upstairs: from the landing opening onto

the  stairs,  where  you  find  4  bedrooms  each  with  their  own  bathroom.One  can

access the lower level through an ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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